

DECLARACIÓN PÚBLICA



1 de agosto de 2023

En relación a la información publicada en el portal Cápsula Informativa, y replicada por otros sitios como Zona Zero, queremos aclarar que el señor Christian Kirk no es fundador de ProCultura.

En relación a la participación de Fundación ProCultura en el proyecto “Rescate Patrimonial Fotográfico de Tierra del Fuego. Doctor Vaino Auer 1929”, queremos aclarar que nuestra organización no participó de ninguna manera ni en la presentación de la iniciativa ante la Ley de Donaciones Culturales ni en su ejecución, no existiendo ninguna relación con la Fundación Cordillera Darwin.

Fundación ProCultura